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Engenheira, Designer de Interiores, Consultora Feng
Shui, Coach & Terapeuta quântica é empresária,
empreendedora e atua também como missão de vida
no campo da espiritualidade.
Seus dons permitiram que ajudasse diversas pessoas
ao longo de sua vida em diversas áreas, sempre
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O livro e-book AS LEIS ESPIRITUAIS é um presente a
você leitor e foi totalmente inspirado em despertar as
pessoas sob olhar quântico para o mundo espiritual.

Se você está lendo essa obra é porque teve um
chamado para o Despertar. É um livro de rápido e
profundamente conceitual. 
Espero que gostem da leitura!
Namastê.
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AS LEIS ESPIRITUAIS por Vanessa Pummer

 Tudo no universo é vibracional e possui uma
freqüência especifica. Somos seres energéticos
vivenciando experiências da matéria, portanto
nossos pensamentos, sentimentos e ações geram
ondas eletromagnéticas criando um campo
vibracional e com isso nos tornamos co-criadores da
nossa realidade sendo consciente ou não. Muitas
pessoas acabam ignorando que existem leis
espirituais universal no qual devemos respeitar
para vivermos em harmonia com esse mundo e
universo como um todo, assim como obter
plenitude positiva no modo de viver a vida.
  Para a física quântica: Deus, é o Todo e tudo que
existe no universo vibrando as mais altas
frequências: do amor, da alegria, da gratidão, da
paz. E tudo que existe no universo veio da mesma
fonte de Energia: Deus e, portanto estamos todos
interligados, através de uma única conexão, pois
somos criados a imgem e semelhança dessa fonte
de energia. 
  Expressão conhecida: Somos todos um.
 Existem várias Leis espirituais universal regidos
nessa dimensão 3D que habitamos, mas enumerei
as mais importantes que toda pessoas,
independente de sua religiões, devem conhecer.



LEI DA POLARIDADE

  Assim como uma onda senoidal, que possui o pico
negativo e positivo, revela a dualidade em tudo que
se tem no universo, pois o próprio átomo esta
carregado eletricamente pelos prótons e elétrons
(positivo e negativo). A pergunta que deve-se fazer é
em qual padrão vibratório quer vibrar: no positivo
ou negativo? Portanto o que se tem de negativo no
universo, foi a escolha do padrão vibratório. No
Taoismo explica bem a dualidade da polaridade
através do Ying & Yang.



LEI DA CAUSA E EFEITO OU LEI DO RETORNO

   A cada palavra, pensamento ou ação que envia
para universo, volta para você. Ou seja, a cada ação
corresponde a uma reação. Se a ação for negativa, a
consequência também o será, mas se a ação for
positiva, receberá o bem praticado.
  Para algumas religiões a reação negativa chama-se
de Karma de suas ações negativas podendo ser
levada para as próximas encarnações.
  Quando se repete situações em sua vida, pode ter
certeza que você não mudou o seu padrão vibratório
e algo deve ser feito para você transmutar essa
freqüência, para a física quântica chamamos de
Salto quântico.



  A cada pensamento e sentimento que emitimos ao
universo – boas ou más – estará atraindo situações,
pessoas ou eventos semelhantes a energia que está
sendo emanado. Você é responsável inclusive por
doenças e acidentes devido a estar vibrando as
mesmas freqüências dessas situações. Quando
desejamos obter conquistas positivas em nossas
vidas conscientemente, alinhamos nossos
pensamentos com nossos sentimentos nas mais
altas freqüências para co-criarmos juntamente com
o Criador. 

LEI DA ATRAÇÃO OU
 LEI SEMELHANTE ATRAI SEMELHANTE



LEI DA DOAÇÃO

  Como o universo é vibracional, portanto, nossas
boas ações geramos um crédito (vamos dizer assim)
para o universo, pois as nossas más ações podem ser
amenizadas pelas nossas boas ações. Claro que a
ideia é viver a vida plena e para isso devemos estar
praticando o bem a todo momento, pois conforme
na Lei do retorno, a vida em harmonia com o
universo só são conquistadas pelas boas ações e se
está vibrando a energia do Todo.



  A doação, quando você pratica com coração, seja
de que maneira for, está contribuindo para um
mundo melhor. E o Todo fica feliz quando você se
torna um instrumento Dele para praticar boas
ações. E sempre que está em alinhamento com o
Todo, gerará a corrente do bem, pois sempre de
alguma forma não faltará nada a você e coisas boas
sempre acontecerá na sua vida.

LEI DO LIVRE ARBITRIO

  Deus, em toda sua obra perfeita de criação, nos
permite realizar escolhas com total liberdade, no
qual chamamos essa liberdade de escolha como
livre arbítrio, uma lei natural que deve ser exercida
sob normas éticas, com sabedoria e consciência que
todas as escolhas tem suas conseqüências,
conforme a lei do retorno já apresentado.



LEI DA GRATIDÃO

  Existe uma magia na energia da gratidão, algo que
quando colocamos sentimento de gratidão em
nossas emoções a tudo que somos, possuímos e que
vamos ser ou possuir, gera um campo magnético
fanstastico, capaz de materializar qualquer desejo
ou sonho. 
  É o ingrediente potencializador na Lei da atração,
porque quando você agradece mesmo o que ainda
não tem, o universo se encarrega de trazer até a
você, porque essa freqüência é capaz de gerar uma
troca ao universo, pois sabe que é dando que se
recebe. Entende que a Lei da doação está também
diretamente relacionado com essa energia, pois o
universo tudo precisa ter um ponto de equilíbrio
entre doar e receber.



LEI DA EVOLUÇÃO

  Tudo no universo é movimento e vibração, pois
nada é estático, nem mesmo a matéria que
conhecemos, portanto é natural a evolução de tudo
que permeia nessa dimensão, é uma lei natural do
universo, tudo expande, tudo evolui naturalmente.
Com essa lei explica a nossa vontade de mudar,
melhorar e querer crescer em todos os aspectos da
nossa vida. Pessoas que ficam estagnadas, a vida
encarrega de criar situações para sair da zona de
conforto, pois um dos propósitos de nossas vida é
evoluir.



LEI DO DESAPEGO

  Quando vivemos a nossa vida em função de nosso
ego, nós sofremos. O desapego nas coisas materiais
fazem com que podemos realizar grandes sonhos
em nossa vida, pois objetivo não será a conquista
material e sim na felicidade e paixão em realizar e
contribuir para a sociedade. Só temos êxito
permanente quando trabalhamos em função para o
Todo. A felicidade não é o objetivo e sim o caminho.



LEI DO SILÊNCIO

  Quando oramos, estamos conversando com Deus,
mas quando estamos em silencio é quando Ele
conversa conosco. É um momento meditativo, no
qual nesse momento recebemos intuições. O
silencio também vem quando evitamos criticar ou
falar coisas negativas, pois palavras tem poder e mal
direcionadas podem prejudicar outras pessoas ou a
si mesmo.



LEI DA ABUNDÂNCIA

  Tudo nesse universo é abundante e há recursos
mais do que o suficiente pra que todos nós
possamos viver uma vida plena e próspera, sem
qualquer privação e em harmonia com todos os
seres do planeta. O medo da escassez é um
sentimento que precisa ser trabalhado, pois existem
crenças limitantes envolvido e programações que o
próprio sistema impõe para que as pessoas vibrem a
escassez, porque esta relacionado diretamente com
a Lei da Evolução.
  Conforme a pirâmide de Maslow, se as pessoas só
trabalham para suprir as necessidades básicas
(escravos do sistema), com certeza não terão tempo
para realização pessoal e evolução.
 É nessa Lei que está o grande desafio da
humanidade, pois precisa trabalhar o sentimento de
escassez e crenças limitantes impostas pelo sistema
para então reconhecer que a abundancia faz parte
de nossa natureza, pois quando conectamos com
nossa centelha divina, o universo conspira a nosso
favor.



LEI DO PROPÓSITO DE VIDA

  As frequências mais altas do universo, é o Amor, a
Paz, a Alegria, conforme a escala de Hawkins.           
Quando estamos vibrando a paz, alegria e o amor,
estamos na mesma freqüência do Criador.
  O propósito de nossas vidas além de evoluir como
espirito, é vivenciar experiencias para que
manifestamos Deus em nossas vidas o tempo todo
com a finalidade de ajudar outras pessoas a evoluir
também. 
  Quando estamos servindo ao propósito Dele (e não
de nosso ego), estamos entrando em ressonância
com a freqüência do Todo para contribuir com a
sociedade de certa maneira, co-criamos a realidade
que desejamos, pois entende-se que há uma troca
com universo e todas as leis citadas aqui entram em
harmonia entre si. Esse é o grande segredo da vida.
  Não estamos falando aqui de comprar uma casa,
trocar de carro e etc., estamos falando de viver uma
vida feliz e próspera em todas as áreas de nossas
vidas, em total harmonia, automaticamente bens
materiais são conquistados de maneira sem
sacrifício, tudo é suprido conforme desejos e
anseios. Não é todo mundo que quer uma Ferrari,
um Iate, etc. Cada um irá buscar aquilo que lhe faz
feliz.



  Quando evoluímos e chegamos a Iluminação, a
parte material é o que menos importará, pois sabe-
se que tudo será suprido, o universo conspirará a
seu favor, mas a vontade de Servir e ser um
instrumento do Todo é que irá definir o seu
propósito de vida e o sentimento de que sua vida
não está sendo vivida em vão.
  E o que é o propósito de vida? 
  Primeiramente é a sua própria evolução. Isso se dá
com o autoconhecimento. Conhecer a ti mesmo e
descobrirá suas grandes riquezas.
  E em segundo, quando você passa a servir ao Todo,
ajudando as pessoas seja com seu trabalho, doação,
no seu dia-dia, na família, aonde você estiver. É
quando você se torna instrumento Dele, estando
em algum lugar e alguém lhe pede ajuda. Sempre
aplicando a generosidade e caridade em nossas
vidas.



   Amar é gerar um sentimento incondicional a
todos os seres desse planeta. 
  Ser consciente das leis do Universo é dever e
dádiva é aplicar elas em sua vida com proposito de
servir ao Todo. 
   Buscar o reino dos céus e tudo será acrescentado.
Tudo na vida é passageiro, portanto jamais se
apegue a coisas ou pessoas, deixe a vida fluir.
  A fé é a energia motriz que supre sentimentos de
esperança e acalma nossa ansiedade.
  Os sonhos são alimento da alma. Nunca deixe de
sonhar.
  A lei do Retorno é justa, pois usa do livre arbitrio
para você se responsabilizar pelas conseqüências,
sejam elas boas ou más.
  Não projete em coisas ou pessoas para ser feliz. A
felicidade é um estado de espirito e deve ser feliz
por viver a sua essência.
  Não tenha medo de mudanças, pois são nas
mudanças que descobrimos nosso potencial, coisas
melhores ou experiencias diferentes.
  Seja sempre grato, a gratidão leva a realização.
  A vida é feita de escolhas, reflita somente quando
estiver calmo e então tome a decisão.
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